

PLENIPOTENCIARIOS. El Dr. Ricardo Acevedo Peral-PLENIPOTENCIARIOS. El Dr. Ricardo Acevedo Peran-ta, viceministro salvadoreño de RR. EE.; Jorge Hernán-dez Alcerro, de Honduras y Alvar Antillón, de Costa Rica, ayer, previo a la iniciación de sesiones de análisis e intercambio de opiniones sobre el "Mensaje de Pana-má", entre las Comisiones de Plenipotenciarios de Gua-temala, Honduras, Costa Rica y El Salvador.



OLIMPIADAS ESPECIALES. Los señores Hernán Sánchez Barros, Julia del Carmen Mena, Ricardo Díaz Bach y Eduardo Varela, directivos del Comité Nacional de Olimpiadas Especiales de El Salvador, informan sobre la próxima rifa a beneficio de dicho evento deportivo, por la proxima rifa a beneficio de dicho evento deportivo, por la proxima rifa a beneficio de dicho evento deportivo, por la presenta del la empresa. lo que solicitan la tradicional cooperación de la empresa -Foto de LA PRENSA, por Larin.

Victoria militar es el único camino: ISEPES

La victoria militar sobre la subversión, es el único camino que puede superar la crisis del país, afirma la dirigencia del Instituto Salvadoreño de Estudios Políticos, Económicos y Socia-

les (ISEPES).
Toda otra alternativa que se presente, no servirá sino para alejar aún más la posibilidad de paz y acer-

-Pasa a la página 19-

Empresa privada pro V. Festival de Arte

trabajo, la empresa priva-da salvadoreña quiere in-vertir en arte y cultura", manifiesta el maestro Ion

Lo anterior lo dijo al

por Goldtree Liebes y Exportadora Liebes.

El maestro Cubicec hizo -Pasa a la página 29-



FESTIVAL DE ARTE. El maestro Ion Cubicec y las señoritas Leticia Castillo y Rosa Margarita Arriaza, or-ganizadoras del Festival de Arte 1986, auspiciado por Goldtree Liebes y Exportadora Liebes, informan que esta vez sólo se presentará Teatro. Participarán grupos

4 países discuten hoy "Mensaje de Panamá"

hace nada a escondida.

-Foto de LA PRENSA, por Peñate O. SALUD, El Gobierno de la

República, debe dar prioridad a las necesidades de educación y salud del pue-blo. Comenta el pediatra Dr. Rafael Ruiz Izaguirre.

Muerte de dos

es muy sentida La muerte de dos ciudadanos de Armenia, vícti-mas de accidentes de trán-

vecinos Armenia

sito, ha conmovido a los

distintos sectores de esa ciudad del departamento

Las víctimas de las tra-gedias son Hernán Grana-

dos Contreras, de 30 años y Timoteo Hernández Mem-breño, de 56 años, muy co-

nocidos y estimados en la ciudad de Armenia.

tura; y el segundo fue arro-llado en el kilómetro 39, de la carretera a Sonsonate.

Los restos mortales de

-Pasa a la página 19-

las dos personas antes citadas, fueron trasladados a

El primero fue arrollado en céntrico sector de la capital, cuando salía de una ferretería de comprar pin-

de Sonsonate.

Delegaciones de Guatemala, Honduras, Costa Rica y El Salvador iniciaron ayer intercambio de opiniones so-bre el "Mensaje de Panamá".

Dicho documento fue entregado a los cancilleres centroamericanos por los ministros de Relaciones Exterio-res del Grupo de Contadora y Grupo de Apoyo en su última reunión de Panamá a principios del presente mes

El vice ministro salvadoreño, Dr. Ricardo Acevedo Peralta, al iniciar la reunión en el Ministerio, manifestó

Seguridad, bienestar objetivos de Fusades

Desarrollar toda clase de actividades tendientes a fomentar la seguridad y el bienestar económico, so-cial, intelectual y físico de los salvadoreños, es objetivo de FUSADES.

Expresan lo anterior,

res beneficiados con programas desarrollados por la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Eco-nómico y Social FUSA-

Exponen, que una condi--Pasa a la página 57-

personas de diversos secto-Atender salud y no destruir las calles

No puede haber salud, sin una adecuada distribución de los bienes de producción y administración de los recursos del Estado, dice el Dr. Rafael Ruiz

Izaguirre.

De nada sirve pagar impuestos, si el dinero es mal

administrado, gastando millones de colones en el arreglo del centro de la ciudad, cuando el Hospital Rosales, por ejemplo, necesi-ta abrir nuevos servicios de asistencia al público.

-Pasa a la página 21-

Comité prepara rifa pro Olimpíadas Especiales

Para financiar las XI Olimpiadas Especiales de olimpiadas Especiales de El Salvador, servirán los fondos que se recauden en la tradicional rifa del Co-mité Nacional, que organi-

za dicho evento. Según informan los directivos, señores Hernán

Sánchez Barros, Julia del Carmen Mena, Ricardo Díaz Bach y Eduardo Va-rela, la campaña de recau-dación de fondos para la realización de la rifa del sorteo en mención, ya se

-Pasa a la página 31-

Desorden al cerrar el centro capitalino

Desde ayer ha sido ce-rrado el tráfico en el centro de San Salvador.

Millares de usuarios su-fren las incomodidades, por el cambio en el recorrido de buses y vehículos. El embotellamiento au-

tomotor sobre las avenidas

España y Cuscatlán al ser desviado el tránsito de la Cuarta y Primera Calles Poniente, así como en otras arterias que atravie-san el área en renovación, provoca desorden y des-

-Pasa a la página 21-

Al cerrar la edición

(Información en página 27)

Onomástico del Rey de España celébrase hoy El onomástico del Rey

Costa Rica fue el único país que dio publicidad a su delegación completa a San Salvador, que está presididida

Juan Carlos de España, se celebra este día, informa la Embajada y el Centro

-Pasa a la página 21-

-Pasa a la página 29-

Apoyan defensa del bosque Maquilishuat

Gran apoyo para las comunidades que defienden sus zonas verdes, es la Campa-ña de Reforestación de LA PRENSA GRAFICA, afirma la Asociación Comuni-taria "El Maguilishuat".

En nota enviada a esta Redacción, la Asociación hace referencia a las noticias publicadas por este periódico, defendiendo el bosque de eucaliptos que durante seis años han venido sembrando alrededor de la colonia.

La nota recibida dice textualmente asi: "Señor don Rodolfo Dutriz, Director de LA PRENSA GRAFICA, Presente: Nuestra "Asociación Comunitaria El Maquilishuat, se ha sentido particularmente animada y defendida por la cooperación de LA PRENSA GRAFICA ante la cettud tora de la consecuencia de la consec actitud tomada por la Alcaldía Municipal, para vender las Zonas Verdes de San Salvador, principalmente la Zona Verde

-Pasa a la página 19-



RECONOCIMIENTO. La Universidad Francisco Gavidia, otorgó ayer el Docto-rado "Honoris Causa" al destacado escritor e intelectual salvadoreño Luis Gallegos Valdés (extremo derecho). El solemne acto se llevó a cabo en el Auditórium de CAESS. De izquierda a derecha: Dr. David Escobar Galindo, Dr. Ladislao Pérez Mejia, Dra. Adela Cabezas de Rosales, rectora y el homenajeado.